

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de diciembre de 2011

Canal: José Luis Sánchez Acosta

YO OS LES DIGO QUE TODO TE OBEDECE, TODO, PERO ¡TODO TE OBEDECE! ¡TODO TE OBEDECE!, TE DIGO.

TE ESTOY HABLANDO DE TÚ A TÚ, DE MÍ A TÚ, ESTAMOS HABLANDO, AMADOS MÍOS, TÚ SER Y YO SER. NO ESTOY HABLANDO CON TU SER, ESTOY HABLANDO CON TÚ SER, HABLANDO DE YO SER Y TÚ SER.

[20111211] Amados hermanos míos, Yo les doy mi fe y mi amor y mi bendición, acomódense en vuestros asientos y oblígate a sentirte lo más feliz que puedas y recibe de mí esta calma, esta paciencia, este amor, recibe de mí el efluvio divino para ti, amados hermanos míos. En estos tiempos y en estos momentos, es hora que vosotros empieces a comprenderte, empieces a recordar, empieces a centrarte como un ser verdadero, como un ser que se ha pasado toda la vida confundido y haciendo todas las cosas en esa gran confusión.

Amados míos, solo apacientate, te digo, y recíbeme en el fondo de tu ser, porque vengo a TÚ SER, vengo a ti, mi pueblo, mis hermanos míos, porque Yo deseo que este sentimiento lo hagas y lo estés realizando en esta hora y solo te comprendas como un ser que había andado errante, que se había vuelto en la ignorancia y que había formado el velo oscuro de su vida y que no podía observar, no podía distinguir, no podía saber que eras tú mismo el Creador de todas tus consecuencias.

Hermanos benditos, te digo, hoy que estamos juntos, que Yo estoy contigo y tú tratas de estar conmigo, solamente apártate de lo opuesto, compréndelo y cámbialo y eso les dará, les hará saber que son el poder, son la fuerza, son la bondad, son la dicha y así te manifestarás delante de tus creaciones y así serán renovadas, serán cambiadas, porque **VOSOTROS SERES CREADORES DE SU MUNDO, estás cambiando. Amados hermanos míos, os deseo que te entiendas perfectamente, TÚ COMO EL CREADOR, TÚ COMO EL DADOR DE VIDA HAS CREADO LA VIDA, HAS CREADO SERESITOS, SERES POR CADA UNA DE TUS FORMAS QUE EMITES AL EXTERIOR DE LA TIERRA, ES UN SER QUE ESTÁ SALIENDO DE TI, ES POR ESO QUE OS DIJE: GUÁRDENSE DEL PENSAMIENTO, QUE NO PIENSES LO CONTRARIO, PORQUE SON SERES LOS QUE EMITES.** Que sean pensamientos fructíferos, pensamientos de bien, porque ahí está el alma. Mis bien amados, Yo vengo a darte, a hacerte recordar del raciocinio que eres tú mismo y vengo Yo a despojar, a despojarte de todo aquello que te hace confundirte ante la vida. Hoy que vosotros estás conmigo y me estás escuchando, Yo te digo, de ti la vida, de tú la vida, sale todo, todo lo que hay en tu tierra, todo lo que ves, oyes, sientes del exterior es tuyo. Que vosotros no lo hiciste ahorita, en este momento, esa es tu confusión, esa es tu confusión, porque vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, sino que has vivido muchas, miles de encarnaciones y cientos de encarnaciones nuevas hasta hoy, y que de toda la instancia en este mundo, en esta tierra, has ido y venido, has desencarnado y has encarnado, y así has jugado tantos papeles en tu vida, y se vuelven karmas, el pasado se vuelve karma y ese karma viene contigo desde toda la vida.

Es pues como te digo, hoy compréndete, razónate y hoy debes de saber por qué es que hay que amar, hay que perdonar, hay que ser bondad. Tienes que ser todo, porque es el distintivo entre el

espiritual y el terrenal, el materialista, es el distintivo y es para que sepas vosotros que todo sale de ti y que de ti está la vida espiritual, lo que eres, el poder, la gloria, el reino, es a todo y que lo único que vosotros, como seres, hiciste es querer experimentar lo contrario a ti, es hacerte dual, dualidad en tu vida y hasta hoy no has podido integrar tu dualidad, no la has podido cambiar, no le has podido dar el tono suficiente, porque vosotros te perdiste en la vida, empezaste a buscar por fuera y hasta hoy no han encontrado nada, yo les digo, mis bien amados, porque afuera no hay nada, nada extraño, nada diferente, nada de otro mundo que venga hacia ti, no, mis bien amados. Si todo lo que ves en tu tierra es tuyo, tu lo hiciste, si tus creaciones también las hiciste, porque para vosotros y de vosotros es esta heredad que es la tierra, y de vosotros dependió de mantenerla limpia o mantenerla es ese estado en lo que vosotros estáis y puedas observar la madre tierra.

AMADOS SERES, SERES DIVINOS, COMPRÉNDANSE QUE SON EL PODER, QUE SON LA VIDA Y QUE SON LOS CREADORES Y ESTÁN CREANDO MOMENTO A MOMENTO. Hoy tu lucha, hoy tienes que estar despierto para que vosotros puedas cambiar las cosas que hay que cambiar en esta tierra, para que no sean estorbándote, para que no sean deteniendo tus pasos y lograr ser como ser real y desde allí hacer las cosas. Amados míos, a vosotros no vengo a hablarles como a los demás, vengo a hablarte más directo, vengo a hablarte más interno, a vosotros no vengo a dividirles entre el cuerpo y tú, porque quiero que te conozcas, quiero que conozcas que tú estás en este cuerpecito y has estado siempre y así lo has enfermado, lo has sanado, os he visto cosas, cosas en tu cuerpo, quiero decirles que todo lo que ven no es nadie más que tú.

Mis bien amados, **pues hoy conscientemente deben de trabajar ahí en tu consciencia y saber que nada se encuentra afuera, nada, no hay nada que podrá modificarles su mundo, no hay, solo tú, solo tú puedes a empezar a modificar en todo tu mundo, sí, mis bien amados.** Por eso vengo a hablarles y vengo a llamarles Seres, Espíritus solo encarnados y así, aunque muchos de mis hermanos seresitos desencarnados podrían molestarse porque ellos no comprenden ésta verdad, Yo les digo, solo apaciéntense y mediten de sí mismos y van a ver que vosotros son los creadores de todos tus entornos, igual, igualmente cada uno de vosotros que me escuchas, que estás aquí encarnados.

Hoy comienza una era nueva en vosotros, hoy, como ves, no es hablar, la palabra en vosotros es como la hoja seca, sépanlo, mis bien amados, la palabra en vosotros es como la hoja seca que no tiene validez, que el viento se la lleva, no tiene fundamentos porque vosotros no te crees el fundamento, porque vosotros no lo haces valer, no haces valer con tu persona, como tú eres un ser no lo haces valer. Amados míos, porque lo que escuchas es lo que es realizado por ese ser que lo habla, igualmente vosotros no lo hables, transfiere mi palabra a ti, transfírela a los hechos en ti, y entonces dirás verdad y estarás conmigo en todos los momentos.

Yo quiero decirles que hoy es un precioso día para cambiar, para cambiar de todo, es para reciclar todo y volverlo a su origen, al verdadero origen. Hoy en tu mundo, en tu vida, tienes mucho que hacer para demostrarte que eres un ser encarnado y que desde allí haces las cosas, porque **TODO HA SIDO HECHO DESDE EL FONDO DE TÚ SER, DESDE TÚ FONDO, AMADOS SERES DIVINOS.** Comiencen, pues, hoy, comiencen, es vuestro día, es vuestra hora, es vuestro momento de que vosotros des una demostración ante este pobre mundo, ante vuestros hermanos que ignoran esta gran verdad. Hermanos míos, apertréchate, apertréchate de este amor, de esta paz, de esta bendición, de esta sanación álmica y físicamente, y comienza a cambiar tus cosas internas que tienes. Vosotros, mis bien amados, no se ven enfermos, pero están enfermos, y no me refiero al cuerpo, me refiero al espíritu, a vosotros hermanos, vosotros que no te alcanzas a mirar y si te miras, no te quieres reconocer como tal, pero ¿quién no tiene una lujuria en vosotros? ¿una prepotencia? ¿un odio? ¿una venganza? ¿unos celos? ¿unas ambiciones descontroladas? ¿enfermedades? ¿quién no sufre de una mente desequilibrada? ¿quién no tiene la mente desquiciada? desquiciada porque **NO OS DAS CUENTA QUE TÚ ERES UN SER Y DESDE AHÍ PARTE TODO, QUE VOSOTROS ERES EL CREADOR DE TUS MISMAS FORMAS, DE TUS MISMAS VIDAS.** Que eres el creador, eres tú el creador de tu hija la maldad, has hecho la maldad, vosotros eres el padre, os quiero decir, el padre de la maldad, eres el padre de todo aquello, del egoísmo.

Es por eso que nunca van a encontrar una razón de dónde viene aquél hombre llamado Satán, aquél hombre llamado Luzbel, aquellos seres que no se conocen y que están en tribulaciones, en hermandades, nunca van a encontrar y nunca han encontrado, porque Dios, porque vosotros diceis Dios mandó todo y creó todo. Y se confunden en su vida cuando vosotros le han rogado a Dios, le han pedido a Dios que les quite, que les ponga y tantas cosas. Aun se confunden con que aquellos hombres me pidieron y Yo les di y les dije: ¿Y qué padre hay en la tierra que viendo a su hijo venir hambriento, le dará en lugar de pez, una serpiente? o ¿en lugar de pan, una piedra? Y dijeron ellos: No señor, nosotros no. Y Yo os dije: eso que son terrenales, materiales vosotros, cuanto más mi Padre. ¿Y dónde queda la razón de que hay tanta gente mala, tantos hermanos malos, tantas criaturas malas? ¿dónde quedan las destrucciones, lo que has visto, lo que has oído hablar de un terremoto, de un temblor, de salirse las aguas del mar a unas ciudades? ¿dónde queda de que Dios no manda eso? Mis bien amados, porque no han encontrado la razón, porque no sale de un Dios afuera, de un Dios que esté afuera allí en los cielos, sino sale de ti, tú que eres el Padre de todo aquello. Porque vosotros has sido el padre de la mentira, de vosotros nació la mentira, vosotros has sido padre de violaciones, porque de vosotros salió la violación, vosotros has sido el creador de los criminales, de esos seres y así.

Si Yo te enlistara todo aquello, nada viene de un creador afuera, todo viene de vosotros creadores y vosotros tienes la responsabilidad, con amor, de darles cambios a todos los seresitos que ayer los hiciste y los mandaste a hacer maldades, hacer travesuras en tu vida, esos te pertenecen y a esos hay que darles el cambio. Pero mientras tu tengas, tengas ahí en tu interno ese deseo de mandarlos así seguirá insistiendo. Cuando de vosotros dejen de surgir deseos así, solo deseos de cambios para ellos, cuando venga ese gran deseo de cambiarlos y de que sean seres nuevos, seres de bien porque te pertenecen cambiarlos, ellos cambiarán y serán felices, porque tú creador les has dado vida nueva.

Amados míos, pues todo lo que hoy acontece en tu mundo tierra, todo lo que ves y escuchas, todo lo que hay, de vosotros ha salido. Cuando hablo de vosotros, hablo de cada quien, de cada uno de vosotros, ha emitido esas radiaciones y se han convertido en seres y hacen lo que tienen que hacer en su momento, porque vosotros Dios los has mandado a ese destino. Ellos dependen de ti, vosotros eres su Dios, eres su Padre. Hoy te hablo así, porque te estoy hablando que eres un ser encarnado, te estoy hablando que eres el Creador y has creado todo, porque toda calamidad de esta tierra, en tiempos no muy lejanos, vosotros también, como todos, culpaban al Dios Altísimo, a un Dios que está afuera, que está en los cielos, el que mandaba los castigos, el que mandó todas las plagas a tu tierra, y no, no, mis bien amados, solamente fuiste tú, porque no sabías que tú eras, quisiste saber que tú eras el poder y así hiciste esos seresitos y a todos los agrupaste; unos, un grupo de matones, un grupo de violadores, un grupo de pobres, un grupo de enfermos y así a las plantas igual. Hoy en día tus plantas se han enfermado y no te están rindiendo como vos quisieras. Pero te digo que culpas a un Dios o a Satanás de haber hecho aquello que no diera sus frutos y no, mis bien amados, solamente eres tú en la travesía que llevas, de tus procesos de conocerte, hiciste lo contrario y eso da resultados y lo tienes.

Yo, lo que Yo deseo grandemente que vosotros te comprendas, que vosotros tomes tu personalidad auténtica, que vosotros te aceptéis desde vuestro interno, que vosotros lo aceptes porque solo así podrás ver cambiadas las cosas, el mundo, podrás hacer que las cosas cambien y que todo sea como vos quieras en tu vida. Mis bien amados, pero esto sigue siendo, parece historia en tu vida lo que Yo os digo, y Yo no quiero que sea historia, sino quiero que vos lo hagáis en tu ser, que vos lo patentéis porque lo hacéis, porque es el curso que llevas como ser evolutivo en vuestra vida.

Hermanos míos, hoy se ha aproximado en este tiempo, toda la carestía de todo, de todo, mis bien amados, hoy no comprendes al mundo, la vida, hoy solamente puedes observarte como un ratón huyendo, tratando de esconderse y Yo vengo a sacarte de esas formas y hacerte consciente que **SOLO TÚ ERES TU PROPIO SALVADOR, TU PROPIO HACEDOR DE TU REINO**, como hoy has hecho tu infierno. Porque tu infierno no es otra cosa más que lo contrario a lo que deseas vivir, porque es vuestro tormento lo que vosotros sentís en tu ser, porque quieres algo y no lo vives, sino vives lo contrario, lo que no quieres vivir, pero esa vida, aquello que vives también ya lo hiciste, lo labraste fuerte.

Mis bien amados, pues, en verdad, te digo, **SOLAMENTE CRÉETE, CREE, CREÉ QUE TÚ ERES EL SER, PERO CRÉELO Y LAS COSAS EMPEZARÁN A CAMBIAR CUANDO VOS EMITAS ESA CREENCIA HACIA ELLOS Y LES ORDENES**, porque no es irse a ningún lado, no es irse a ninguna parte, no, solo es que vos podéis decretar la vida que quieras y esa os te responde, el que vosotros no lo comprendas, no lo creáis en ti, pero esa vida existe, esto existe. ¿Cómo comprendes, pues, lo que Yo mismo te dejé, lo que escribieron mis Discípulos a través de lo que vieron que yo os hice, lo poquito que os hice? ¿Cómo comprendes aquello en tu vida, que no lo puedes integrar a tu vida y vos hacerlo vos mismo también? Yo dejé dicho algo, algo importante como fue: Si vosotros tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, pudieras decir a ese árbol, arráncate y vete al mar y lo haría, te dije, y verdaderamente lo haría. Mi amado Pedro conoció y le di a conocer que él podía, que él podía y lo hice andar en el mar y cuando se perdió de sí mismo, cuando no creyó que lo estaba haciendo, se fue a las profundidades del agua. Pues, ¿no convertí el agua en vino? ¿no convertí un pedazo de pan en muchos panes? ¿un pez en muchos peces? Mirad, mis bien amados, y Yo os les dije a mis Discípulos, ellos admirados de lo que Yo podía hacer, os les dije a ellos: vosotros tendréis que hacer más de lo que han visto. A ellos les dije esto, y a vosotros también se los digo en esta hora. Lo que os quiero decirte es que no os te alegréis por lo que has visto, sino alégrate por lo que vosotros puedes hacer, alégrate, mis bien amados. Y si sientes no haber hecho algo fructífero, hazlo hoy, es vuestro momento de cambiar todas tus formas, comiencen por vosotros mismos, comiencen porque en vosotros está todo, todo, en vosotros vive la prepotencia, vive el desamor, vive la lujuria, vive la codicia, la ambición, los celos, está todo grabado, que es ahí donde tendrás que empezar a cambiar todas esas vivencias, cambiarlas y hacerlas, transformarlas a nueva vida para que se convierta en una nueva era en tu vida.

Es hora que vosotros te creas, créete, **CRÉETE HUMILDEMENTE QUE ERES EL SER** que ha estado sobre la tierra por toda la vida y que ha andado sobre la tierra por muchos lugares, por todos, créelo, mis bien amados, que has estado en todo. Vosotros han experimentado muchas vidas, pero muchas vidas y han dado mucha vida, vosotros habéis hecho mucha vida, pues, en verdad, hoy créete, créete que estás aquí en este mundo, estás aquí pisando esta Madre Tierra, estás aquí y que has atraído todo lo contrario a tu vida porque es lo que has hecho, porque en ti solamente está todo lo contrario a tu vida ¿Que quieres alcanzar una vida nueva? Pues sí, mis bien amados, sí, es verdad, pero vive más el lado contrario con vosotros ¿No hay sufrimientos? ¿No hay pobrezas? ¿No hay maldad? ¿No hay todo lo contrario contigo? Pues eso es lo que vive solamente, mis bien amados.

Créanse, pero créanse de verdad, sean creaturas nuevas, creaturas de bien, creaturas, seresitos movidos en la tierra con el fundamento preciso en su vida. Amados míos, de esto que os les digo, también esto les dije a mis discípulos: No se puede servir a dos amos. Es que tenéis que estar definido en tu conciencia, en tu alma, en tu sentir, solamente una cosa debe estar ahí. Porque así como hoy presentas tu vida, no haces ni una ni otra cosa en esta vida tierra, porque vosotros estás perturbado, porque no te conoces, porque no sabes de un fundamento, no sabes que eres tú el fundamento y vosotros tienes los dos polos en tu mente, en tu corazón y estos dos polos son el bien y el mal y ahí están. De pronto haces algo bueno y de pronto haces algo malo, no te conoces en tu vida.

Hermanos míos, hoy deja que sea tu día, solamente observa tus cosas, tus creaciones, hazte responsable de ellas para que puedas cambiarlas. Mientras sigas diciendo: Dios me mandó esto, o Satanás me dio esto, no podrás cambiarlo, ni podrás ver algo nuevo en tu vida. Es un darse cuenta de ti, es un hacerse responsable de todo lo tuyo, es darte cuenta que tú has hecho, que de ti salió esa energía poderosa y se cambió, cambió de polo. El amor se convirtió en desamor, la paz en el bullicio, en los escándalos, la gracia divina en desgracia, la opulencia perfecta en la pobreza, la evolución perfecta en involución, a una evolución hacia abajo, la mansedad se convirtió en no ser mansos, y por eso ves que las cosas se salen de su carril, y así tantas cosas que vosotros has hecho, que eso es lo que vosotros tienes que cambiar, porque aquello no cambiará sin ti, sin que tú lo hagas.

He aquí, pues ¿vas entendiendo, hermanos? ¿vas entendiendo que tú mismo lo has hecho todo? Y que no tienes a quién culpar, no hay a quién culpar ¿No Yo os te dije, pues, que no habría más

jueces en tu vida, que te culparan a ti mismo, porque tú mismo eres el juez de ti mismo, tú mismo te calificas por tus hechos, entonces ¿te vas entendiendo qué has hecho? ¿En dónde te has metido? ¿te vas entendiendo que tú lo hiciste? ¿Qué todo esto que es desgracia tú lo hiciste? Y quieres que se quite sin que tú lo quites. Porque vosotros quieres que no pase nada sin que vosotros hagáis nada. Lo único y mi único deseo para mí, es que vosotros te entiendas bien y partas desde aquí, desde este punto en lo que estás viendo esto, razonándolo, partas para que todo tu entorno pueda cambiar y puedas disfrutar de algo hermoso, de una resurrección, de un estado a otro estado, de mal a bien, y sean felices todos en vuestra vida.

Amados míos, te das cuenta que no es esperar, esperar a que Dios quite aquello, aquél Dios afuera que esperas, pues no, te das cuenta que no, eres tú, eres tú el Dios que has hecho aquello y Tú Dios tienes que cambiar todo lo que para vosotros ya no es, solo es cambiarlo, es transmutarlo ¿Te das cuenta que eres tú, mis bien amados? ¿Te das cuenta cuánto tienes que trabajar, que tienes todo el trabajo por delante para cambiar este mundo? Para que, en verdad, los vientos te obedezcan y te obedezcan. El juego y el fuego, todo eso te obedezca, porque es obedecible, aquello no es mayor que vosotros ¿No os Yo te lo he demostrado? ¿Y no Yo os te he dicho que aquello no es mayor? Nada de esta tierra es mayor que tú. Vosotros ves el mar, ves a este universo y dices: ¡qué grande es! y ves todo como grande en tu vida. Desde una vida espiritual, desde Dios todo es pequeño, todo es pequeño porque todo es tu hijo. ¿Ahora ves tus cosas del presente tan siquiera? ves tu carestía, ves tu pobreza, ves lo que no puedes. Y antes lo veías tan grande, al no puedo, al no hay, nada rinde.

Solo velo con la verdad tuya que eres, que aquello no es mayor que tú y por lo tanto vos podéis ordenarles y ellos te obedecerán con amor. Pero vosotros haceis lo contrario con todos. Vosotros decís: Éste está enfermo, y está enfermo. No lo pones a cambiar, no le das cambio a lo que ves, sino lo dejas y lo empeoras. A un enfermo, decís: Está enfermo. Y con eso le estas afirmando su enfermedad. Cuando decís: Éste no va a sanar. Con eso vosotros lo estás censurando, estás haciendo que él no sane. Cuando decís: Estoy pobre. No puede venir lo rico porque no lo cambias. Pobre estás decretando y pobre seguirás. Las cosas no llegan a ti cambiadas, porque vosotros no las cambias y así mis bien amados, así todas las cosas.

¿Qué decís vosotros campesinos, hermanos trabajadores de la tierra? Esas plantas están enfermas y no dan frutos y ¿no es lo que recibes, no dan sus frutos? No haces nada por hacerla fructífera porque no estás fructífero vosotros, porque no te crees que eres el SER que puedes hacer lo fructífero, porque vos mismo enfermaste aquellas plantas con tu lado negativo. ¿No es esto lo que hoy está aconteciendo en tu vida, en tu vida diaria? ¿No es eso lo que solo ves en todas las cosas? En lugar, si fueras un SER, como hoy te estoy diciendo: ¡despierta! y con eso te estoy dando el despertar. A todas las cosas podrías cambiarlas en tu vida. **SI VOSOTROS COMIENZAS A SER MANSOS, AMOROSOS, ALEGRES, SUMISOS A LA LEY DIVINA, TODO EMPEZARÍA A CAMBIAR.** Pero ves que las cosas en lugar de cambio, empeoran, no es por nadie más, es por ti mismo. Tú mismo decretas aquello y aquello está. Decís: Si no tengo salvación. Cuando decís eso, estás cambiando, estás buscando la puerta falsa y te acomodas allí y te matas y matas tu cuerpo y haces tantas cosas, porque esto es el principio de aquello. Todo esto es así, mis bien amados, **ENTIÉNDANSE, ENTIÉNDANSE COMO EL PODER, COMO EL CREADOR DELIBERADO EN VUESTRA VIDA Y, ENTONCES, VERÁN UNA GLORIA, PERO ESA GLORIA QUE VOSOTROS VERÁN, ES POR TI MISMO, ERES TÚ.** Como hoy ves una destrucción, ese eres tú, es por ti que existe todo eso en tu mundo. Todo aquello, todo, tu tierra, la tierra, **ESTE MUNDO TIERRA OBEDECE A VOSOTROS, PORQUE VOSOTROS ERES EL DIOS VIVO, ASÍ COMO YO SOY, ASÍ COMO YO SOY, ERES VOSOTROS TAMBIÉN.** Solamente es que vosotros haceis lo contrario, y entonces eso aparece, eres vosotros el gran precipitador, el que precipitas todo y vosotros no te crees siendo, porque todo lo que viene a ti es tuyo, tú lo hiciste y tu lo decretaste y por eso está contigo, y lo que no está también lo decretaste cuando dices: Esto no puede ser para mí. Y esto se aleja para siempre de ti. Todo esto está en ti, mis bien amados, ¿Te vas entendiendo? ¿te vas comprendiendo que esto es lo tuyo, que así estás y que desde ese estar, no puedes hacer lo que vos quieréis para ti y para todos?

Mis bien amados, en verdad, te digo, **éste es tu momento de que reacciones, que te comprendas como un SER y que ERES UN SER DIVINO, pero tienes que sentirte, SIÉNTETE Y SIÉNTELO** después,

porque, el **SIÉNTELO** es la atracción, es cuando decretas algo y viene; **EL SIÉNTETE**, eres tú, tú mismo como **CREADOR**, y **SIÉNTELO** es cuando vienen tus cosas, las decretas y vienen, lo estás **SINTIENDO**.

¿Ves que no hay nada de la nada? Por eso te he dicho: Nada de la nada hay, todo es causa y efecto, todo es. ¿No es así en tu campo? ¿No para que veáis maíz tienes que sembrarlo? ¿No eres tú la causa, pues? Para que veas el efecto tenéis que sembrarlo, y todo es así, ¿No es para que tu veas un pez pescado, tenéis que pescarlo, tenéis que hacerlo? Y todo es así ¿No vosotros le das cambio en la vida diaria, en lo mínimo a las cosas? ¿No todo lo que tienes ha sido así, de causa y efecto? Ese es tu proceso. Pero bien podéis decretarlo y se puede realizar inmediatamente. Para los hombres es un arte de magia, y no, mis bien amados, es que vosotros le das todo el color a todas las cosas. Vosotros podéis atraer todo como lo has atraído a tu vida. No es que vas a comenzar, no, es que solamente os se den cuenta que ya lo han hecho siempre, y lo viven haciendo, solamente que haciendo las cosas al revés. Haces lo que no quieres y tienes lo que no quieres.

Cuantas cosas tengo que decirles, tengo que hacerles comprender, entender que **ERES TÚ EL CREADOR DELIBERADO** en tu mundo, en tu circuito. Es por eso que hoy ya no vas teniendo más escondite, porque Yo solo te estoy haciendo descubrir de ti mismo, porque antes te escondías muy bien, cuando decías que Satán tentó tu vida y te llevó, cuando decías que las cosas te llevaban, hoy ya ves que eres tú, no son aquellos, sino tú mismo el que lo haces todo. Yo os les estoy dando esta clase a vosotros, porque deseo que vosotros empieces a trabajar sin medida en tu mundo y empieces a hacer las cosas tal y como Yo os te he dicho que se pueden hacer.

Porque vosotros están inconclusos, porque tu vida está inconclusa y tus cosas están inconclusas también. Todas las cosas no vienen a ti y están allí dispersas de ti, porque vosotros no conoces, no habías conocido que vosotros eras el fundamento de todas las cosas, ahora a trabajar, mis bien amados, ¡trabajen! **Cuando mires a un enfermo, no vayas y le digas enfermo estás y no podrá salir, bendícelo y ponlo ahí y deséale todo lo mejor de su vida con esa autenticidad. ¡Cámbiale su vida!**

Cuando te mires en pobreza, no te mires en pobreza, mírate evolucionando y mira evolucionando todo para ti y será para ti. Muchos, todos, no sabrán ni verán lo que tú puedes hacer y cómo se hace, pero tú les enseñarás a tus hermanos cómo se hacen las cosas, pero, **PARA QUE ENSEÑES, TIENES QUE SER EL MAESTRO**. Mis bien amados, he aquí, ya saben, pues, lo que tienen que hacer ¿En dónde están los secretos de encontrar una vida nueva? ¿Cuáles son los secretos? Vosotros ya lo sabéis, **YO OS LES DIGO QUE TODO TE OBEDECE, mis bien amados, TODO, PERO ¡TODO TE OBEDECE! ¡TODO TE OBEDECE! TE DIGO** ¿Pues no dices que las plantas no dan sus frutos? ¿Y no es verdad? ¿No las puedes mirar vosotros, que para ti no dan sus frutos? Pero aquel que las ve que son grandes, son hermosas y son fructíferas, también le dan su fruto. No ves que todo está en base a ti mismo ¿No decís esa serpiente pica, ¡y pica!/? ¿No decís, las aguas se salen de su cauce, y se salen? ¿No decís hay matanzas, hay guerras, y las hay? ¿No hablas de cualquier desgracia, y las hay? Ves que todo te obedece. Hoy te obedece lo contrario, porque es lo que has hecho, eso es lo que han hecho. **SOLAMENTE OBSÉRVENSE, SIÉNTANSE, PERO SIÉNTANSE DE VERDAD COMO SERES QUE SON, PORQUE SON SERES ENCARNADOS CON ESTE CUERPO**, con este cuerpo comiencen desde ahí, luchan, mientras están en el cuerpo busquen darle lo mejor, busquen sentirse bien, porque es lo que vosotros podéis disfrutar allí.

Ya no sigáis diciendo enfermo estamos, caído estamos, ya no, porque de todas las enfermedades físicas, aunque aquí lo ves físico, pero esto viene del mundo kármico de tu vida, y son plasmados en tu tierra, en tu cuerpo. He aquí pues, benditos sean todos, en verdad, de esto podría Yo hablarles día y noche y no terminar, pero qué caso tendría hablarles tanto, si con una o dos palabras que se grabaran en sus mentes, podrían hacer todo lo que no han hecho ¿Ven que solamente es cambiar? Es cambiar y cambiar las cosas a lo que vos queréis, ven que eso es solamente, solo es cambiar. Que en vosotros no exista la desgracia, la palabra desgracia, que en vosotros no exista la palabra pobreza, que en vosotros no exista la palabra enfermedades, que en vosotros no exista nada de lo que existe en las mentes de los hombres, de lo malo. Solo exista amor, paz, comprensión, luz, solo exista opulencia, igualdad. Que en vuestra conciencia solo eso exista, y verán las cosas florecidas. Y debéis tener paciencia, amados míos, porque ¿ves los árboles dar sus frutos? Primero los siembras, después

florece, después empiezan a hacerse los frutos, comienzan a ser tiernos, después sazonan, después maduran y caen ¿Ves vuestro proceso que han de llevar? Y ves que, para que sea eso, plantas el árbol, lo cuida, le das los nutrientes que deben de llevar, le pones todo para ver su fruto realizado. Así también, te digo, la paciencia, de la paciencia tienes que hacerlo todo y esperar a que el fruto madure y caiga de maduro y lo puedas volver a saborear.

Hermanos míos, Yo les bendigo, pero **RECUERDEN, SON SERES, SON SERES**. No hables del espíritu, no hables de espíritu, habla de ti mismo (como SER), céntrate a hablar en ti, y entonces lo demás solo es añadidura. Porque vosotros confundido estás, te confundes. Si Yo estuviera y te hablare de tu espíritu, te confundo una vez más, no. Porque **ERES TÚ EL ESPÍRITU, ERES TÚ EL QUE ESTÁ DENTRO DE ESE CUERPO**. No te puedo decir, porque tu espíritu está dentro de tu cuerpo, no, solo te digo porque **TÚ** estás en ese cuerpo.

- Habla el hermano Daniel Placencia: Maestro, cuando digo: Tu espíritu, eso sería algo diferente a esa persona. Pero cuando digo: TÚ ESPÍRITU, en este caso le estoy afirmando que ÉL ES UN ESPÍRITU. A veces, o casi siempre, las palabras no las utilizamos adecuadamente. Gracias, porque en este momento estamos entendiendo que utilizamos las palabras inadecuadamente.

Sí, mis bien amado, y también te digo que muchos hermanos espíritus, te pueden y te están confundiendo cuando hablan así (al decirte: tu espíritu, como algo que tú tienes. En vez de referirse a ti como: **TÚ ESPÍRITU**, que eso es lo que **ERES**). Hermanos míos, pero Yo te hablo así para que nos entendamos bien, que **estoy hablando de TÚ a TÚ, de Mí a Tú, estamos hablando, amados míos, TÚ SER y YO SER. No estoy hablando con TU SER, estoy hablando con TÚ SER, hablando de YO SER y TÚ SER**. Así con cada uno de vosotros también. Mis bien amados, empiecen a rectificar, busquen ansiosamente las rectificaciones y, entonces, empiecen para que no se pierdan nunca de vuestro objetivo, solamente que hay: tú, cambiar las cosas. Porque las cosas no son ajenas, no son diferentes, no vienen de otro lado. Tú,.. las hiciste y están como están. Tú,.. las cambias, las transformas.

Benditos sean todos, benditos sean y que Yo paz, me comas en tu interno y me saques otra vez al mundo externo e interno, y entonces se convierta en esto, hoy y siempre y para siempre.

Vayan a vuestros hogares, convivan, con su personalidad auténtica que son, SON ESPÍRITUS VOSOTROS, SON SERES y van a convivir con SUS SERES, con SUS CREACIONES, y ESAS CREACIONES van a convivir con SU CREADOR, y harán UNO SOLO, se harán UNO SOLO, porque solamente tendrán UN SOLO SER, solamente se darán cuenta que SON UN SOLO SER y que están haciendo.

No se pierdan, mis bien amados, Yo hasta aquí Yo les dejo, Yo les he dado de comer, coman este pan sin levadura, beban este vino, porque ésta es mi palabra y estos son mis hechos, ¡hagan, pues! ¡pero hagan! ¡en verdad, hagan! Para vosotros será un sacrificio, pues deja que el sacrificio les inunde para hacer todo lo que Yo os te he dicho. Tienes que alejarte de la dualidad, tienes que alejarte de ver las cosas allá. Pon las cosas allá y velas allá, pero comprendiendo que tú eres el Creador, que tú las has puesto allá.

Benditos sean, mis bien amados, vayan a vuestros hogares y vivan y convivan en armonía. Demuestren que eres el SER que te has consagrado, que vas redimiendo, que te vas comprendiendo, que te vas haciendo, que vas así, sabiendo de ti, que **ERES EL SER DELIBERADO**, el auténtico.

Benditos sean, para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte

YO OS LES DIGO QUE TODO TE OBEDECE, TODO, PERO ¡TODO TE OBEDECE!

GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.